
Schwerpunkte unserer Arbeit in dieser Legislaturperiode waren, 
umweltpolitische Themen in den Rat einzubringen wie 

• Konzept zum Erhalt der Artenvielfalt 

• Nutzung von Förderprogrammen für Klimaschutz und  
Innovation (KIPKI) 

• Müllvermeidung — Aufräumaktionen 

• Einbringen von Konzepten für umweltfreundlichen Verkehr 

• Erfolgreicher Antrag zur Einstellung einer Klimaschutz-
managerin 

Soziale Themen, z.B. Erweiterung der  
Haidwaldschule, Unterstützung von  
Hilfsorganisationen 
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Ökologie und Ökonomie 
• Ausbau der Erneuerbaren Energien 
• Schutz des Waldes und des Landschaftsschutzgebietes 
• Nachhaltiges Wirtschaften, das natürliche Ressourcen schont 
• Müll vermeiden — Plastik reduzieren 

Umweltfreundlicher Verkehr 
• Verkehrs- und Lärmbelästigung in der Hauptstraße reduzieren 
• Sicherheit für alle, besonders für Kinder und Senioren auf  

den Straßen und Wegen 
• Förderung von Carsharing 
• Durchgängig Tempo 30 in der Hauptstraße 

Demokratie schützen und leben 
• Toleranz und Respekt, Vielfalt fördern, Extremismus  

entgegentreten 
• Bürger beteiligen zu aktuellen Vorhaben und Themen 
• Rechtzeitig einbinden bei Planungsvorhaben 
• Gesellschaftliches und politisches Engagement fördern 

Bildung und soziales Engagement 
• Zügiger Ausbau der Haidwaldschule und Bau einer Kinder-

krippe in der Brucknerstraße 
• Konzepte für sozialen Wohnungsbau einfordern 
• Mehrgenerationenkonzepte entwickeln 
• Unterstützen von Vereinen, Hilfs- und Umweltorganisationen 


